

Polsek Pasekan Lakukan Patroli Malam Strong Point di Daerah Sepi

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 01:57



Polsek Pasekan Lakukan Patroli Malam Strong Point di Daerah Sepi

Indramayu – Dalam upaya mengantisipasi potensi tindak kejahatan di daerah yang teridentifikasi rawan, Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menegaskan komitmennya dengan melaksanakan patroli malam strong point secara intensif, Rabu (19/07/2023)

Patroli malam ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di daerah-daerah yang cenderung sepi pada malam hari.

Polsek Pasekan melaksanakan patroli malam di strong point atau titik-titik yang dikenal sebagai area sepi dan rawan kejahatan.

Keberadaan petugas di daerah-daerah tersebut diharapkan dapat menekan potensi kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Pasekan, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menyatakan pentingnya patroli malam strong point sebagai bentuk responsif polisi dalam menghadapi potensi tindak kejahatan yang meresahkan.

"Kami tidak menganggap remeh daerah-daerah sepi pada malam hari. Sebaliknya, kami mengambil tindakan serius untuk mengamankan wilayah-wilayah tersebut agar tidak menjadi target para pelaku kejahatan," ujar Kapolsek, Kamis (20/07/2023).

Kapolsek menambahkan patroli malam strong point melibatkan petugas dengan perlengkapan lengkap, termasuk penggunaan lampu strobo warna biru untuk mengantisipasi setiap aktivitas yang mencurigakan.

Selain itu, petugas juga berkoordinasi dengan warga setempat untuk mendapatkan informasi yang lebih akurat tentang situasi di wilayah tersebut.

Selain menjaga keberadaan di daerah yang sepi, patroli malam strong point ini juga berfokus pada pencegahan aksi kejahatan jalanan, perampokan, dan tindak kejahatan lainnya yang rentan terjadi di malam hari. Polsek Pasekan mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan berpartisipasi aktif dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menekankan, peran serta masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Melalui sinergi antara polisi dan masyarakat, kami yakin kejahatan dapat ditekan, dan masyarakat bisa hidup dengan tenang dan nyaman.

Dalam hal ini kata beliau, Polsek Pasekan berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli malam strong point serta upaya pencegahan dan penindakan kejahatan secara menyeluruh.

"Dengan kerjasama dan dukungan dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan daerah Pasekan semakin aman dan kondusif." Ujar IPTU Edi Mulyana